



POTENSIAL: Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi saat melihat hasil produksi UPT Logam yang berada di Nitikan, Umbulharjo, Jogja.

Tawarkan Sepeda UPT Logam ke Jokowi

JOGJA - Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi akan menawarkan potensi yang dimiliki Unit Pelaksana Teknis (UPT) Logam yang dimiliki Pemkot Jogja kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi).

HP sapaannya, akan menawarkan kemampuan UPT Logam dalam membuat sepeda aluminium. "Setiap kali kunjungan Presiden Jokowi *kan* selalu membagikan sepeda, saya akan tawarkan sepeda buatan UPT Logam ke Presiden," ujar HP saat kunjungan ke UPT Logam di Nitikan Umbulharjo Jogja kemarin (25/7).

HP yakin sepeda dari logam aluminium karya UPT Logam akan diminati Jokowi, karena teknologi yang dimiliki

sudah setara dengan industri besar di Cikarang, Jawa Barat.

Kepala UPT Logam Kota Jogja Agus Maryanto menambahkan, keberadaan mesin *Computer Numerical Control* (CNC) yang mampu membuat cetakan sesuai kebutuhan manufaktur modern, membuat dirinya sama optimistisnya dengan HP.

Dengan mesin CNC, ketelitian suatu produk dapat dijamin hingga 1/100 milimeter lebih. Serta pengerjaan produk masal dengan hasil yang sama persis dengan waktu permesinan yang cepat. "Sudah sesuai standar nasional. Kami juga siap bersaing," ungkapnya.

Saat ini, tambah Agus, sudah ada 67

unit usaha yang rutin memesan produk logam mulai dari alat makan, otomotif, presisi untuk mesin mobil dan lainnya. Tapi, lanjut dia, kendala utama masih terletak pada kapasitas produksi lantaran belum mampu memenuhi kebutuhan untuk otomotif.

Karena itu, UPT yang berada di bawah Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja itu menunggu datangnya satu set mesin injeksi guna melipatgandakan hasil produksi. Ditargetkan, mesin injeksi seharga miliaran rupiah itu akan tiba di UPT Logam pada akhir Agustus 2017. "Mesin injeksi ini mampu menghasilkan produk hingga tiga ribu piece," jelasnya. (pra/ila/fj)

Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005